

秋の遠足(1~4年)を実施。美しい景色も味わう！

10月12日(水)には、予定通りに1年生から4年生までの遠足を実施しました。

今年の秋は、天候不順が多く、天気が心配されましたが、絶好の「遠足日和」にも恵まれ、児童は草津内外の名所・景勝に足を運び、地元の素晴らしさを改めて感じたことと思います。

本号では、各学年別に写真や活動の様子(一部)を紹介いたします。



← ◇ 1年生：御成山・天狗山方面

初めての遠足でした。広い草原で遊んだり、友達と長い道のりを一緒に歩いたり、たくさんの思い出を残すことができました。



◇ 2年生：西の河原・迷路方面 →

巨大迷路を楽しんだり、西の河原で友達と遊んだりしました。協力したり仲良くしたりと、楽しい時間を過ごすこともできました。



← ◇ 3年生：万代鉢・殺生河原方面

途中、鳥などのことについてお話も聞きました。青葉山での友達との遊びも良き思い出となったようです。



◇ 4年生：白根山頂・遊歩道方面 →

講師2名の方にもお世話になり、地元の自然を学ぶことができました。浅間山や富士山も見えるなど、自然の広大さも体感できました。

第1回「学力アップチャレンジデー」自主学習力の向上!

以前に18号でもお伝えしましたが、本校では「家庭学習の習慣化を図ること」「自主的に家庭学習に取り組む態度を育てること」「家庭での効果的な復習を通して学力を向上させること」等を目的にして、2学期より全校体制で、家庭学習の取組の強化策を始めました。

具体的には、先日の取組でその一端を理解してもらえたかと思いますが、1年生から6年生まで時間的なこと、内容的なことに継続性・発展性を持たせることで、どの学年になっても、同じ視点で「家庭学習」を進めることが出来るようにしていきます。

低学年(20分)、中学年(40分)、高学年(60分)を一つの目安として時間を設定し、内容的には復習を中心とした取組や「自主学習の定着」も視野に入れた取組を進めることで、自分で考えて家庭学習を進める事の出来る児童に育てていきたいとも考えています。



達成者へ「ぐんまちゃん」シール

もちろん、中学校との連携も図り、時間的・内容的な継続は相談して進めています。帰宅後の生活での協力をいただく部分も多々ありますが、ご協力の程をお願いします。

各学年の取組は、学級通信等でも紹介されていますが、頑張った分だけ、ご褒美としての「ポイント」も蓄積出来るようにもしました。また、どの学年でも進んで取り組んでいる児童が多く、長い目で学力向上に結びつけたいです。

第2回は、11月30日からとなっています。

3年「歯科食育教育」開催。口・歯の働きを学ぶ!

10月7日(金)の3・4校時は、保健センターから4名の講師の方に来ていただき「歯科食育教室」を開催しました。口の中のことや歯の大切さは分かっているけど、実際には自分の目で確認しにくく、分かりにくいところもあります。そこで、口・歯・食育等のことについて詳しく丁寧に教えてもらったり、体験を通して正しく噛むことやその大切さなども学んだりしました。

正しい食習慣や食生活を心掛けることで、楽しく食べる事の出来る身体を生涯大切にしたいです。



食育等についてのお話



噛むことの大切さを体感

◇ 訂正・お詫び ◇ ※前号で紹介し忘れてしまいました。すみませんでした。
・ 共通女子 走高跳 6位 M. H 1 m 1 4 cm